

東高 国際だより No.6

平成28年10月14日
京都府立東舞鶴高等学校
国際教育部発行

3年国際文化コース稲刈り実習

総合学習「日本文化」の授業で稲刈り実習を行いました。5月の田植えから4か月がたち、立派に実った稲を大切に鎌で刈りました。長雨のせいで田がぬかるんでいましたが、一生懸命に稲刈りに取り組みました。



稲を鎌で切るの難しい!!
苦労して刈ったお米だから
一粒一粒味わおう!!

2年国際文化コース JICA 訪問

異文化理解の授業で JICA 関西（神戸市）を訪問し、国際協力、開発教育、異文化について学んできました。グループに分かれて、発展途上国からの研修員の方と英語で交流をしました。



英語で東高や舞鶴を紹介するプレゼンをした後、研修員の方の国についていろいろ質問をしました。楽しかったです!

東高生夏の留学報告会

9月16日に、長期休業中に海外留学をした東高生による報告会を行いました。留学に興味のある人、外国について知りたい人、他の東高生の活躍を聞きたい人などが参加しました。



2年3組近藤彩さん(白糸中出身)
イギリス

2年4組大野真奈さん(青葉中出身)
イギリス

2年3組内藤マミヤさん(和田中出身)
オーストラリア

2年3組芦田美羽さん(青葉中出身)
カナダ



2年3組和田真佐希くん(白糸中出身)
スコットランド



3年2組新保一姫さん(青葉中出身)
オーストラリア



英語科:田中志津代先生

来月号に、インタビュー記事を掲載します。楽しみに!

報告会参加生徒の感想

たくさんの人の留学体験の話を聞いて良かったです。卒業後に留学を考えているので、とても良い経験になりました。

京都府立高等学校英語スピーチコンテスト (北部予選) 出場者決定!

1年3組 上米れもん さん (白糸中出身)
2年3組 芦田美羽 さん (青葉中出身)
東高代表として頑張ってきます!

Namaste ~ネパールからの手紙~

青年海外協力隊員としてネパールでボランティア活動をしている英語科吉積勇人先生からのメッセージをお届けします。

みなさんナマステ

ネパールの学校での仕事が始まって1か月以上が経過しました。毎日ネパールの学校文化とのカルチャーショックに驚かされている日々です。

最近気付いたことですが、うちの学校には校則が一つもないようです。日本の学校のように、掃除の時間がなく、さらにゴミ箱もありません。学校の校舎にはレンガが散乱しているという状態でした。毎日掃除をしたり、東舞鶴高校の校舎の写真を見せながら、掃除をする重要性を生徒だけでなく、先生にも強調しています。生徒、先生双方とも東舞鶴高校の校舎を見て「病院ですか?」と質問してきます。ネパール人からすると日本の学校の掃除文化でさえ非常に興味深いようです。その紹介もあって、今ではゴミが激減し、レンガだらけだったグラウンドを生徒自身で整地する姿も見られるようになってきました。

今日は東舞鶴高校からいただいたボールを使って、サッカーをして喜んでいました。写真は生徒が整地している様子とサッカーをして喜んでいる写真です。また職場の先生方と撮った写真も添付しています(紙面の関係上ここでは割愛し、国際教室前に掲示します!)。ネパールは10月から乾季に入って、エベレストの写真も綺麗に撮れるようになってくると思います。来月はエベレストの写真も紹介できればと思います。

東高生からの質問

1. 日本の教育とネパールの教育の違いはなんですか。

日本とネパールの教育の違いですが、ネパールでは小学校1年生から英語が始まります。やはり英語教育への期待は非常に高いです。また、普通教科の授業は毎日のようにありますが、体育や美術等の情操教育は全くありません。それからナマステ通信にも書きましたが、掃除をするカーストの人も存在するため、学校で生徒が掃除することはありません。

2. ネパールで流行している音楽は何ですか。

今流行っている音楽はズバリこれです。You Tubeでチェックしてみてください。

<https://www.youtube.com/watch?v=aRjLxjIDMxU>

これを口ずさむと大抵のネパール人は友達になってくれます。



「国際だより」右横のQRコードでアクセス可能☆

